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"c ESTADO DO RIO GRAI\DE DO ST]L

-cÂnrenA §{tr firclPAl DE vEREADoRES-
Bancatla do Movimento Democrático Brasileiro

LAVRA,S DO SLTLIRS

Email:
Fone: (55) 3282'2{J94

PEDIDO DE INFOR§I{ÇÃO N' 173/2023

SENHOR PRESIDENTE,

A Vereadorâ que a este subscreve, solicita após dada ciência ao

Plenário na forma regimental, que seja encamiúado ao Poder Executivo - Setor competente,
o seguinte Pedido de Informação:

* Qual a previsão para o início do próxíno trecho do calçamento
do Cerrito? Este çom valores destinados por meio de Emendas Impositivas das Bancadas do
MDB, PDT e PT apresentadas em 2022 para execução em2023.

+ O calçarnento será realizado por empresa terçeirizada ou pelos

Calceteiros Servidores Municipais?

* Caso o calçamento seja realizado por empresa terceirizada, jit
encontra-se em processo de licitatório? Se sim, em qual fase?

JUSTIFICATIVA:
objetivando bem informaÍ aos interessados.

Para conhecimento desta Vereadcra,

Sala "Severino Silveir{' daCàmara de Vereadores de Lavras do Sul,
24 de agosto de2023

VEREADORA EVA TET}GIRA MESA PRATES
Bancada do MDB
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